

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan *Make a Match* dan *Cooperative Integrated Reading and Composition (CIRC)* Pada Sub Materi Sistem Ekskresi di kelas XI MIA SMA Negeri 10 Medan T.P 2017/2018” yang disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang senantiasa memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran-saran kepada penulis, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Abdul Hakim Daulae, M.Si., Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd., dan Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., selaku dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Biologi, ibu Dra. Hj. Cicik Suryani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi, Bapak Drs. Mhd Yusuf Nasution, M.Si., selaku dosen pembimbing akademik, dan kepada seluruh Bapak/Ibu Dosen Biologi, serta staff pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Susnesi, S.Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 10 Medan dan Ibu Sukmawati S.Pd selaku guru Biologi yang telah banyak membantu penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ke dua orang tua tercinta Ayahanda Hj. Edi Suriyanto dan Ibunda Dra. Hj. Anawati atas didikan, perhatian, dan doa-doanya selama ini, yang telah banyak

memotivasi dan memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan demi penyelesaian studi penulis dan adik-adik saya yaitu Hafiz Fadillah dan Rofi Affan Alawi yang senantiasa memberikan dukungan doa hingga saat ini.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Keluarga Besar BIOTA SUMUT yakni abangda, kakanda, teman-teman, dan adik-adik sekalian yang telah banyak memberikan ilmu dan pengalaman yang luar biasa kepada penulis dan senantiasa membantu penulis dalam mengatasi kendala-kendala yang dihadapi dalam proses penyusunan skripsi ini. Juga kepada semua sahabat saya Miftahul Husna, Ayu Marsela, Nurleli, Nurmala Sari, Rizky Amalia Bahri, Aldenan Samosir yang selalu bersedia menemani, memberi perhatian dan semangat, serta hadir memberi bantuan, baik dukungan maupun aksi langsung kepada penulis sejak merancang penelitian hingga penelitian ini siap dipublikasikan.

Penulis telah berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Maya Andini

NIM. 4143141036

